

# Logra el gobernador acuerdo entre ejidatarios de Copala y CFE para permitir que se dé servicio eléctrico a municipios de Costa Chica

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Logra el gobernador acuerdo entre ejidatarios de Copala y CFE para permitir que se dé servicio eléctrico a municipios de Costa Chica

**CHILPANCINGO.-** El gobernador Héctor Astudillo Flores, logró un acuerdo entre la Comisión de Ejidatarios de Copala y representantes de la Comisión Federal de Electricidad en el estado, a fin de que se permita retirar obstáculos como palmeras que afectan el servicio de energía eléctrica en diversos municipios de la Costa Chica.

Acompañado por la alcaldesa de Copala, Guadalupe García Villalba, en la reunión celebrada en Casa Guerrero, el gobernador intervino entre los ejidatarios copalenses y la CFE en favor de los municipios que han sufrido apagones, logrando normalizar el suministro de energía eléctrica en las localidades afectadas.

